ORGANO DEL PARTIDO

Voces de concordia

HI sarampion, seguido de las liebres En el mitin celebrado recientomente en Sevilla, al que asistieron los diputados republicanos Miró, Llorente, Soriano, Nougués y Calzada y fué presidido por el jefe del partido en la capital andaluza, Sr. Montes Sierra, se abo- rios de la república. Nunca hemos pogó caluiosamente por la unión de todos los republicanos, para que desaparezoan las diferencias que entre ellos puedan existir y son un obstáculo para el triunfo de nuestra causa redentora.

Calzada dijo, entre otras cosas, en su discurso:

«Cuando veo a un republicano, no le pregunto si es federal o unitario si es solidario o radical. Me basta saber que es un compañero de ideales y de sacri" ficio, dispuesto a dar su sangre por la patria y por la república.

No he venido á España más que á combatir á la monarquía, pues creo que ella es la causa de vuestras desgracias, que son las mías. Y para eso he dejado alla hogar, intereses, todo; pues creo que es un deber de todo ciudadano sacrificarse por la felicidad de su patria.

Y para conseguir este fin, para ver á mi España libre é independiente, he de estar con todos los republicanos ó con ninguno. de la cartea

Ante la ola negra que avanza, es preciso prepararse a la defensa.

El Gobierno ha arrojado el guante á los republicanos con el proyecto de administración local, y el deber de los republicanos es combatir al Gobierno a sangre y fuego en defensa del sufragio.

Sin la unión de todos los republicanos no se irá más que al descrédito y al caos.

De la asamblea que se celebrará en Mayo precisa que salga un partido úniº co, como el que preparó la república en Francia y como el que actualmente está preparando el advenimiento de la de Portugal.

Y en este partido deben unirse todos los elementos gubernamentales y radicales, federales y unitarios.

Así como a Napoleón le hacian falta tres cosas para hacer la guerra: dinero, dinero y dinero, a los españoles les ha" cen falta otras tres para instaurar la República: Voluntad, voluntad, voluntado os ser se lo de una recenha

El lenguaje que empleó el Sr. Calza" da es el que deben usar todos los que sean verdaderos democrat s y partida" didoexplicarnos satisfactoriamente por qué hombres que se llaman republica. nos combaten á los correligionarios que militan en un grupo distinto del suyo, con más saña que á los enemigos, á los servidores de la realeza.

Nos ha sido, pues muy grato, cual lo será de seguro á todos los republicanos que no consideren como una palabra vana la de «fraternidad», que en el mitin de Sevilla no se hayan oído más que voces de concor dia...

Establecida ésta entre la gran familia republicana, habremos dado un paso de gigante en la senda que es preciso recorrer para lograr la instauración de la república.

LOS VENCIDOS

La antigua frase ¡Desdichados de los vencidos!» encierra siempre una verdad absoluta.

El imperio moscovita ha querido encoutrar a todo trance victimas expiatoriss que le sirvieran de consuelo en sus recientes y abrumadoras derrotas en Extremo Oriente, y el zar Nicolás II acaba de dirigir al ejército y á la marina de Rusia un imperial rescripto des tinado á lisonjear el orgullo nacional.

En ese documento el emperador feli. cita por su valor y denuedo a marine ros y soldados, y les manifiesta que las desdichas de la guerra con el Mikado corresponden á los generales que rin" dieron Port Arthur y que han sido con denados por un consejo de guerra.

Tal vez sea habilidoso este lenguaje del zar, pero, indudablemente, no son estas las palabras de un Cesar. Resguardarse en una sente cia para juzgar una situación y unos hombres, no es un he cho propio de los omnipotentes. El poder absoluto se expresa en forma y términos á los indicados, cobaradil y

SIUS IS AL MEMITEDID O DOCO MONGO

Por otra parte, las manifestaciones de Nicolás II encuéntranse en pugna declarada con la verdad que la histo ria ha consignado con su inmortal buril. Con él ha escrito ya que las victo. rias japonesas fueron debidas al régimen gubernamental que imperaba en Rusia, á la corrumpción que se extendía á todas las clases suciales del Estado, á la concusión de los hombres más importantes del país regal eb al-

No, no fué el general Stoessel, encerrado en la fortaleza de Pedro y Pablo en celda contigua a la que ocupa el infortunado almirante Nebogatoff, quien entregó la fortuna de las batallas á las tropas del Mikado, pues á lo sumo no fué más que una unidad en el desastre.

Por eso, al castigarle, Rusia no absuelve ni puede absolver a los demás culpables, así á los que se encuentran en las propias gradas del trono como á los que ocupan los puestos más inferiores en la pública administración.

La Camara de Comercio de Cádiz ha recibido del ministerio de Estado una comunicación oficial, en la que se le participa que el gobernador provisional de Cuba ha prorrogado hasta nue va orden, y en virtud de las gestiones practicadas por el representante espanol en aquella República, siguiendo instrucciones del ministerio de Estado, el régimen arancelario que venia aplicándose en las Aduanas de Cuba á los vinos de procedencia española, el cual debia cesar el día 15 de Febrero próximo pasado, y por consiguiente, que seguirá permitiéndose, por anora, la introducción de los vinos tintos que no contengan más de tres gramos de potasa por litro, y la de los blancos, los de postres, el Jerez, Malaga y los generosos, en los cuales dicha sustancia no exceda de la proporción de cuatro gramos también por litro, del mismo modo que anteriormente.

glos nasta e epiandio cominor, aqui rie

He aquí el periódico... Ante esta hoja de papel impreso, mo deberíamos los hombres levantar las manos al cielo y bendecir aquella afortunada hora en que el periódico salió á luz, tan glorioso y tan valiente como los más altos paladines de la antigüedad? ¿Qué cosa tuvieron los antiguos que pudiera compararse á un periódico, a este fruto nuestro, a esta obra nuestra, legitimo hijo de nosotros, los hombres modernos?

Hé aquí nuestra obra. Es hermana del ferrocarril, del telégrafo, de la nave a vapor, y todas ellas se en!azan entre si y se compenetran mútuamente, para servir de ayuda á la voluntad del hombre y de vinculo al espiritu del hombre. El periódico es el Benjamin entre todos los hermanos: para que él salte, vibre y enloquezca, para que él llegue à las ocultas sumidades del pensamiento dormi lo, todos sus hermanos se ponen á su servicio; y últimamente parece que ningún objeto real tienen el vapor y la electricidad si no es acelerar el paso del periódico, servir de agentes al periódico, empujar, propagar y cundir el periódico por la ancha tierra. Y cuando cojemos en nuestras manos esa hoja de papel impreso, spensamos siquiera en lo que significa, ni penetramos la asombrosa trascendencia que el periódico ha traido al mundo? e eb otre la la

Entre el mundo antiguo y el actual, quién, en efecto, ha puesto esas barreras infranqueables y definitivas? ¿Qué otra fuerza más que el periodico ha apresurado el paso de la civilización, con saltos tan grandes y repentinos que causan vértigo?

Entre los antiguos y nosotros se colocó el periódico en medio, y él nos ha diferenciado absolutamente: por el periódico somos distintos los hombres de ahora. Malos ó buenos, somos desemejantes, somos ori ginales. Al periódico le debemos esta merced de la originalidad que a sojund , sog

Y cuando abrimos el periódico, jeon qué negligante indiferencia pasamos nuestros ojos por sus páginas! Sin embargo, el periódico es la cosa más considerable que ha creado el hombre acaso en un espacio de veinte siglos; si pensásemos equitativamente las cosas y los fenómenos, aquilatando su fuerza de transformación y de revolución social é ideológica, es posible que desde la aparición de Cristo no haya surgido otra fuerza tan revolucionaria como el periódico.

PLATERIA

Francisco Ortiz

5-MAYOR-5

Se remontan alhajas antiguas á la últil ma moda y se construyen de nuevo las que se deseen.

Se compone toda clase de objetos de oro, plata, etc.

En este establecimiento encontrará el público un completo y variado surtido en todo lo concerniente al ramo de plateria.

Mayor, 5.-Alicante

Oallista reputadisimo

Darán razón en la «Peluquería Modelo» Triunto 3, frente al Bazar Lopez, y el Hotel Victoria.

artelescon a color of

第2017年 18 年 18 日本 18

Panay, Negros, Cebú, Bohol, Samar, Leyte, Calamianes, Batanes, Catanduanes, Babuyanes, con su enorme exten" sión y escasa población, pueden ofrecer campo sobrado para recompensar «un buen servicio», si llegase la ocasión de poder hacerlo, y piensa en el porvenir.

Termina su información con las si-

guientes palabras: «Nada, Maura es más listo de lo que parece.

Distrae a España con las salvas de la escuadra austriaca, y aprovechando la distracción, aumenta la órbita de la política internacional, tendiendo los brazos al Imperio del Sol Naciente, sin que la gente se entere.

Y para final, pocas palabras. La jornada ha side buena para España, pues en ella hay realidades y esperanza. opsidio.

Loxon, Mindanao, Paragus, Mandoro,

Inglaterra, el Japón y España

souther tol use in stormand. M not

Villamentia v D. Gabriel Manca, para

off to mon elementational monaistic

Acadeogecz rariestech ca

reign Office, y a esto dejaron la tarea El distinguido periodista que firma sus informaciones con el pseudónimo Juan de Aragón», publica en el perió. dico que dirige, La Correspondencia de España», un artículo muy interesante, atribuyendo gran importancia politica al viaje del principe Kuni a Madrid, suponiendo que obedece a deseos del rey de Inglaterra de que el Japon llegara à una centente cordiale, con España, para que así Inglaterra tenga como aliadas al Japón, Francia y España para contrarrestar de este modo el poder de Alemania y los Estados Unidos. oVa colib endicoquaga als rai

El asunto referente a esta centente cordiale» se inició en La Haya, pero alli se habló muy poco de ello, spues los japoneses—según dice,—muy cauCHARLE WILL WE WARRED ON U.S. GORISE En los mil incidentes del periódico está sintetizada la vida del mundo, y en el pe riódico se graban y cristalizan la menor palpitación del pensamiento univeral, la más pequeña vibración de la humanidad: es el periódico como un reflejo del mundo. Pandemonio moderno, aqui bullen y se resuelven todas las cosas que existen; aquí se reflejan los instantes pasajeros, las imágenes furtivas, las muecas más dispares; en estas páginas están danzando diariamente su danza loca, desde la noticia trágica hasta el episodio cómico; aquí ríe llora y canta la humanidad, confusa y vo- pre peleador, introdúcese en todos los rinluntaria como ella es, joh sorprendente humanidad! Y cada letra del periódico es como un guiño, como un latido, como un estremecimiento.

El mundo se vacía en cada una de esas hojas; el mundo, eternamente extremecido por su voluntad de acción, va volcando en esas hojas toda su hiel, toda su fatiga, todo su anhelo, toda su esperanza.

Trae y lleva las ideas, las emociones, las novedades, lo malo y lo bueno, lo intenso y lo frívolo, como un diligente mensajero que se encargase altruísticamente de unir las infinitas porciones de la humanidad. Mediante el periódico puede vivirse modernamente una vida universal, de manera que cualquier incidente espiritual ó material que ocurra en un extremo del mundo, puede transmitírsele en el mismo día al otro extremo del mundo: y ahora, por e nsiguiente, es cuando la fraternidad de los hombres, se realiza en la Tierra. Por el periódico, por la vibración y comentario del periódico, es por lo que ahora, son los hombres hermanos en realidad, y se codean, se comunican y se abrazan, se dan y se devuelven su corazón y su cerebro, su desgracia ó su ventura, su ilusión ó su inquietud. Es el valiente paladín, el paladín sin miedo, que viene á revolucionar el mundo. No lleva, como los antiguos guerreros, espada y fuerte armadura; le basta una coraza de papel... Con tan insignificantes armas, este paladín es más terrible que todos los guerreros de la Historia.

Al nacimiento de este paladín presiden los magos y los brujos de la ciencia de la mecánica. Aquello es como una cueva de las leyendas medioevales: hay altí un estrépito temeroso, un vaivén de sombras, un tácito movimiento de fantasmas: los brujos de la mecánica están moviendo sus ruedas y sus émbolos, los magos de la ciencia están almacenando sus líquidos y sus fluídos, y los otros brujos de la inteligencia destilan allí, hilo á hilo, sus complicadas fantasías, el veneno de sus comentarios ó la luz de sus ideas. Todos los magos, brujos y egros están allí rugiendo confusamente; y entre todos ellos, como si poseyeran famásticas pupilas de extraordinaria visión, ó como si sus nervios estuvieran en contacto con los nervios todos del mundo, elios, en fin, escudriñan y recogen la vibración y el espectáculo del mundo, y alli lo meten, y alli lo exprimen y manipulan. Y luego; cuando la humedad ha dejado allí su esencia de emoción y de vida, cuando los fenómenos de la Tierra han reflejado allí su latente espectáculo,

entonces la cueva ruge, grita, se estremece de una manera acompa ada y terrible: los brujos voltean sus máquinas, el espíritu creador pasa flotando, raudales de negro líquido caen en las redomas... Y surge el paladin.

Sale cantando, saltando, vibrando. Fuerte, enérgico, sutil, osado y generoso. Salta por encima de los obstáculos, se ríe de todos los obstáculos, no respeta lo grande ni le intimidan las más feroces amenazas. Verdadero hijo de nuestra edad, anhelante y libre como nuestra edad, peleador, siemcones donde duermen la tirania, el error, ia pereza y á todos los acomete, ¡gallardo y libertador paladin!...

J. M. SALAVERRIA.

Movimiento teatral

En el «Español» se anuncia para el sábado «El genio alegre».

-La compañía de Leopoldo Gil anuncia su debut en Castellôn.

-La compañía de Pastor ha estrenado en Reus «El lego de San Pablo». -La de Espantaleón se ha despedida del

público de Ubeda con «La pasadera». -Amalia Isaura que forma parte de la compañía de Valentin González ha cele brado su beneficio en Santa Cruz de Tene-

-En el teatro Cruceta de Elbar está ac tuando con fruto la compañía de Orozco.

-En el teatro de Mahón se han verificado los beneficios de la Srta. Aceña y el señor Calvo.

-La temporada de ópera en Sevilla se inaugurará con «Aida» ó «Mefistófele».

-Ha debutado en el Duque de Sevilla la tiple Virginia Trujillo.

DIÁLOGOS POLÍTICOS

Maura y La Cierva

Maura.-Lo he llamado á usted, mi querido La Cierva, porque quiero que hablemos sériamente hoy sobre el terrorismo en Barcelona, sus causas, sus efectos y el remedio que habremos de aplicarle.

La Cierva.-¡Ay, D. Antonio! Si supiera usted que hace dos noches que no duermo pensando en ese maldito terrorismo y en lo ineficaz que han sido nuestras medidas. Cuando recibí su cariñoso B. L. M. me proponía telefonear á usted para pedirle que me recibiera, y para que habláramos de eso precisamente.

Maura.—No me extraña que hayamos coincidido, pues siempre me sucede lo mismo Cada vez que tengo una idea, y ésta se la comunico á un amigo, oigo decir: Precisamente eso pensaba yo comunicarle a usted. ¡Qué extraordinaria telepatia la que tenemos los conservadores! ¡Cuántas gracias debemos darle á la Divina providencia que así nos ilumina y nos dá fuerzas para sobrellevar la pesada carga que cae sobre nuestros hombros! Y diga usted, amigo La Cierva: ¿qué es lo que le dicen á usted de Barcelona?

La Cierva.—Pues... nada... que ayer á las nueve de la noche, por fortuna un inspector acompañado de dos guardias... na la, que si no llegan tan á tiempo... pues... buena la hubiéramos hecho. Nada menos que un dirigible con veinte bombas carga das hasta los topes... y la barquilla repleta de... Pues si llegan á servirse de esos medios aereostáticos, estamos perdidos, don Antonio. En tierra no podemos dar con ellos, qué será cuando haya que perseguirlos cerca de la luna.

Maura (pegando un fuerte puñetazo sobre una voluminosa biblia lujosamente en onadernada, último regalo del cardenal Merry del Val). - No entiendo nada de ese lenguaje monosilábico, La Cierva, y sin embargo, me causa grima lo de las veinte bombas, y me hace temblar lo del dirigible encontrado por ese inspector á quien es preciso que se le dé una recompensa. Pero qué? ¿Será posible que esos misera bles se propongan usar los dirigibles para dinamitarnos por tierra y desde las alturas? ¿Está asted seguro de que sea cierto lo de ese hallazgo?

La Cierva (bajando la cabeza con humildad y aterrorizado y en voz muy baja). -¡Sí, D. Antonio, es cierto; usted lo ha adivinado. La la contra nu no men

Maura (levantándose precipitadamente <y con un trajfn de flera encadenada»).</p> -¡Santa Barbara bendita! Corra usted con cien mil de á caballo, y pronto, pronto telegrafie usted a León y Castillo, nuestro ilustre canario, embajador en París, para que antes de mañana hable con Santos Dumont, el ilustre aereonauta, y le diga si quiere encargarse de concluir doce globos dirijibles y venir á organizar su funcionamiento. Dígale al marqués del Muni, que le damos carta blanca, pero que me permito indicarle, ofrezca á Dumont el título que quiera. Como por ejemplo el de duque de los Espacios ú otro que él nos indique. Cruses las que quiera y si tiene afición á los mantos, que tenemos una gran colección en donde escojer. Y si quiere o desea algo con el Papa, que cuente como seguro que lo tendrá. Se me olvidaba decirle, pero esto muy confidencialmente, que gaste el menos dinero posible, porque la visita á Barcelona nos ha costado un Congo y el perseguir a los terroristas nos está costando el Perú.

La Cierva.-Bravo, bravo, D. Antonio, bravo! ¡Ah! Yo estaba seguro que nuestra entrevista daría ópimo fruto, y de hoy más, su génio de usted, me pasma y me embrutece. Corro pues, para no perder un minuto, y así podrá el marqués del Muni esta noche misma, dejar casi terminada su importante y trascendental misión.

Maura.—Sí, corra usted mi querido La Cierva, y le recomiendo mucha discreción y prudencia, para que los periódicos no se percaten de nada, hasta el día en que los doce dirigibles estén à 300 metros sobre Barcelona vigilando los movimeintos de esos terroristas que son unos jesuítas, hipocritas, cobardes y asesinos. Telegrafíe también al gobernador de Barcelona, diciéndole que muy pronto llegará el remedio infalible para acabar con el terrorismo.

Que publique un bando llamando á la conflanza al pueblo terrorizado, y que diga, Cambó llevará muy en breve garantías suspendidas y etras cosas más. Vaya usted La Cierva, y no me diga ni siquiera adiós.

SANDARD BELLEVILLE

La Cierva .-- Vuelo. Maura —¡Qué Ciervo!

Hatuey MABUYA.

El sarampión, seguido de las fiebres de Barcelona, dejó á mi hijo Joaquín en un estado tan grave, que no confiábamos salvarle. La

consideres un a cer obusió: le dió fuerza y brios, y un gran apetito, y salvó á nuestro hijo.

(Firmado) Joaquín Arellano.

Gracia, Travesera No. 204 bajos. Enero 5 de 2907.

El intenso poder nutritivo de la Emulsión SCOTT, que salvó á este niño, solo se puede mantener escogiendo continuamente los materiales mas finos y preparándolos por el procedimiento cienti-



Obténgase siempre la Emulsión con esta marca "El Pescador,"

miento Scott

fico de SCOTT, que deja todo el alimento en una forma fácil de digerir por el estómago mas delicado. Ninguna otra emulsión más que la de SCOTT, ofrece estas ventajas, y por eso, si quiere V. salvar á su nene (como lo salvó el Sr. Arellano) debe V. pedir la emulsión del "pescador y el pescado" en el envoltorio,

y minguna otra.

Pruebe la de SCOTT, gratis, enviando 75 céntimos en sellos para franqueo á D. Carlos Marés, Calle de Valencia 333, En todas las droguerias y Barcelona. farmacias.



na massaus tractan philosophia sign more

or the college and appropriate and appropriate and

water, federales y unitarion;

tos, no quisieron llevar las negociacio. nes ni con Sir Fry, ni con Lord Reay, ni con M. Bourgeois, ni con los señores Villaurrutia y D. Gabriel Maura, para no despertar sospechas.

>Trataron directamente con el Foreign Office, y a éste dejaron la tarea de proseguir las negociaciones con Madrid, que caminaron rápidamente, que a pocos días el delegado japonés Tsdzu. suchy dibujaba maquinalmente la situación de la política mundial, tal vez sin darse cuenta de ello, colocando en los búcaros de su mesa de comedor, y simbólicamente reunidas, las banderitas del Japón, Inglaterra, Francia y España, escogidas de entre las innumerables que en el comedor del Hotel des Indes había. Hogel la seballa onto

Y por cierto que, contestando con indiferencia aparente á quien hacía notar «la agrupación», dijo: «No; no tiene nada de particular, pues son banderas de las naciones que visitan nuestros dos cruceros. A la sazón estaban en -Hao vun-,eolb nigoa--aesonoga, col

Rotterdam los cruceros que luego visitaron San Sebastián.

Ese viaje á San Sebastián fué uno de los actos iniciales de la política de centente» con España, de la cual se habló no poco, más tarde, en Kensingnot Palace, en fecha no muy lejana.»

Anade «Juan de Aragón» que en La Haya se pudo observar que en todos los asuntos de guerra marítima tuvo el Japón el apoyo de España.

«En la Haya—añade—nació la idea de centente»; en Inglaterra se fomento, en conferencias celebradas en Londres y en Sandringham se discutió; en Madrid se ha ultimado y en Tokio y en Madrid serán canjeadas, cuando llegue el día los «resultados.»

»El Japón sabe que en Filipinas hay un gran estado de opinión favorable á España. Los Estados Unidos cometerán el error de quedarse con todo el Archipiélago.

El Japón es más práctico. Sabe que Luzón, Mindanao, Paragua, Mindoro, Especialidad en vinos finos de Mesa BODEGAS

Cosecha propia Placa de Isabel II, estime. 30.—ALICANIA

Clarete y tinto en botella de 314 litro desde 0'35 a 0'60 pesetas una.

Blanco en id. id., desde 0'50 a 0'60 idem.

ob Anejo para enfermos, id. id., 1'25 idem. ore staig ore.

Fondillon de la casa, id. id., 2'25 id. Envases á devolver cobrandose 0°25 idem, por los no devueltos.

Por cantaras de 11 y 112 litros, idesde 3'50 å 7 id. uno.

Vinos de Rioja desde 1'10 á 1'50 id. Tenemos grandes existencias de vinos de Jerez y licores de las mejores marcas a precios sin competencia.

Unicos depositarios del renombrado cogñac González Byass y comp.". Mi mejor de todos.

Servicio à domicilio Frecis 210 Yesiss at seatade

Almacen de muebles

PLAZA DE CASTELAR

Ventas al contado

Bazar Glamont

camas doradas y de hierro, de madera de haya, nogal, caoba, Viena. sommiers de todos precios

lámparas, esculturas, juguetes y objetos de arte, vajillas y otros artículos PORCELANA, LOZA Y CRISTAL, LANA Y MIRAGUANO PARA COLCHONES

CALLE MAYOR,

PRECIO FIJO

Toros en Orihuela

Con motivo de la novillada que ayer tarde se efectuó en Orihuela, fueron muchos los aficionados taurinos de Alicante que se trasladaron á aque lla ciudad.

El día no fué muy apropósito, sin embargo la entrada era bastante regular, debiendo haber perdido algunos cuartos la empresa.

El ganado, de D. Félix Gómez de Oolmenar, fué muy bueno, tanto más de apreciar esta condición, si se tiene en cuenta, la época en que estamos.

«Almanseño estuvo lucido y oportu no en quites. En su primero quedó su periormente y en el cuarto mereció el calificativo de superiorísimo, por lo que se le concedió la oreja. Ha sido aplaudido con justicia, pues el muchacho se trae mucho y bueno.

«Negrete» cumplió. Estuvo voluntario.

«Vazquez II» hizo cuanto pudo por agradar, pero en mi concepto necesita aprender más con el capote y muleta para llamarse lo que quiere.

El público semi-satisfecho.

Hule.

MOTTOTAS

Centro de Escritores y Artistas

Al concierto y baile celebrados el domingo en esta culta sociedad, con la aniº mación y orden de costumbre, seguirá la primera velada artística-literaria que ha organizado para el próximo miércoles, 25 del corriente, la naciente sociedad denominada «Juventud Alicantina», adherida á dicho Centro.

En esta flesta de cultura, tomará parte nuestro querido amigo D. Francisco Just, director de la importante Escuela de Ciegos de Alicante, leyendo un pre » cioso monólogo escrito por él en dialecto valenciano, que lleva por título: «Coses del Mon».

Tanto los señores socios del Centro como de la «Juventud» que se hallen al corriente de sus cuotas, podrán asistir á dicha velada, acompañados de sus respectivas familias.

Dentro de breves días tendremos el gusto de aplaudir en nuestro teatro Principal á los eminentes artistas Rosario Pino y Emilio Tahiller.

Unos cuantos jóvenes, entusiastas amantes del arte dramático, han hecho las gestiones necesarias hasta conseguir que esos dos artistas eminentes que tantos aplausos están cosechando en la actualidad en Cartagena vengan á Alicante á dar un corto número de representaciones que se contarán, estamos seguros de ello, por éxitos.

Mañana podremos dar más detalles al lector sobre este asunto.

El señor gobernador civil de la provincia, en virtud de la propuesta formulada por esta Alcaldía, ha nombrado vocales de la Junta Local de primera enseñanza de esta ciudad á Doña Teresa Arnau de Antón, Doña Rafaela Vidal de Alemany, D. Miguel Caturla Guimbeu y D. Federico Leach Lausat, en concepto de madres y padres de familia respectivamente.

LINESEDE 190 CTOSUS 12

El Perfume de un Siglo.» El Agua de Florida de Murra, y Lanman, está ante el público desde el año 1908. Cuenº ta ya casi un siglo de existencia, y es hoy más popular que nuaca. Solo el verdadero mérito resiste así á la prueba del tiempo.

El Sr. Azcarate no piensa retirar su dimisión á pesar de no haberle sido aceptada por los diputados de la minoría en la reunión celebrada ayer.

-Han sido detenidos dos sujetos por promover un fuerte escándalo en la vía pública.

Registro Civil

Nacimientos. - Cándida Catalá Aracil. Jo sefa Pastor Acame, Francisca Aznar Rosa, Vicente Martinez García y Alberto Chamón Sirvent.

Defunciones .- Antonia Aracil Pastor, Autonio Coloma García, Juan Blanes Pastor y Francisco Bardalonga Seva.

Matrimonios. - Ninguno.

Casa de Socorro

Durante las últimas veinticuatro horas se han prestado en este establecimiento los siguientes auxilios:

Vicenta Llorca, herida contusa en la región superciliar izquierda.

Josefa Lavale, herida contusa en la región occipital.

Pilar Formencher, contusión en la mejilla izquierda. Carmen Pastor, erosiones diseminadas

por la cara. GUARDIA PARA HOY

Servicio interno. - Médico: D. Francisco Benitez.

Practicante: D. José Mingot. Servicio externo.-Médico: Don Miguel Gueri.

GUARDIA PARA MAÑANA

Servicio interno.-Médico: D. Francisco Albero.

Practicante: D. José Carbonell. Servicio externo.-Médico: D. Ladislao Ayela.

Inspección Municipal

En la noche anterior promovió un fuerte escáedalo en el Cine Sport el individuo Francisco Bernabeu; por orden del teniente alcalde D. José Más Bonmatí, lo acompañaron á su casa los guardies Manuel Rodríguez y Pedro Cerdá.

-El guardia Joaquín Ribera denuncia á los individuos Pascual Verdú y Juan Rodrigo, que tenían un carrito de mano abandonado en la vía pública.

La exposición de Zaragoza

Parece ser que los industriales alicantinos se van animando ya, proponiéndose llevar sus productos á la exposició hispano-francesa que con motivo del centenario de los Sitios se verifloará en Zaragoza.

Según nuestras noticias Elche y Elda envian ya sus producciones á la ciudad de la Pilarica y de Alicante también seran expositores algunos industriales, entre otros la señora viuda é hijos de Reyner.

Por fin, pues, Alicante estará representada en el concurso zaragozano, de lo cual nos enorgullecemos.

Ha marchado á Madrid y Barcelona acompañado de su bellísima hermana, nuestro muy querido amigo D. José Abad Ramos. genela setoble denon sol

MATTAS LOPEZ

MADRID - ESCORIAL

Chocolates y dulces.—Bombones, tes y sepas

Pedidjel CAFÈ de FAMILIA que es uno de los grandes éxitos de la casa, por su calidad y baratura.



DEDILIONALED -- BIOLEGE La Austriaca

Fábrica de gaseosas

JUAN SANTAMARIA

Limonada espumosa.—La mejor que se fabrica

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro BURON y ESTERILI-ZADA con el filtro PASTEUR.

Agua de Mondariz artificial preparada con el agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el agua de Mondariz natural.

Alicante.—Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante. SERVICIO Á DOMICILIO

LA VIDA ES BREVE Los años de entermedad

son años perdidos

No hay nada más desconsolador, al ver en una cara joven la palidez carac. terística de la anemia, que pensar en la multitud de jóvenes, mujeres y hombres, victimas de la anemia, obligados á pasar lánguidos y sin fuerzas los años de la juventud: años que para otros, los que están sanos, son los más hermosos de la existencia, mientras que para ellos, los enfermos, pueden contarse años perdidos.

La Srta. Aurora Orduña, encantadora hija de Sevilla, donde habita con su familia, Plaza de la Constitución, n.º 34, 2.°, de tal modo se hallaba debilitada por la anemia que tuvo necesidad de renunciar á su profesión de costurera: no se podía tener de pie y todos, hasta su misma madre, la consideraba perdi da. En unas cuantas semanas las Pildo.

ras Pink la han curado.

«Con frecuencia he llorado á escon» didas -nos escribe-pues creí que no me curaría jamás. Tan débil me encontraba que ya no podía ni coser: no comia, me ponia mala a cada instante y no se me quitaba nunca la sensación be frio que notaba en la parte posterior de la cabeza. No podía subir la escalera: mis hermanos tenían que subirme en una silla. Preciso es que las Pildoras Pink constituyan verdaderamente un buen remedio para que hayan con seguido curarme. Lo cierto es que por ellas me he restablecido en algunas se manas y que ahor esíoy bien: he recu: perado las fuerzas, he engruesado y ya no siento malestar.

La anemia se origina en el empobrecimiento de la sangre: para combatir esta dolencia, para combatir esta dolencia, para acabar con ella, es necesario transformar la sangre empobrecida en sangre rica y pura. A este efecto ningún remedio es comparable con las Pildoras Pink que dan sangre, bien puede decirse, en cada dosis. Por su potente acción sobre la sangre, así como sobre el sistema nervioso, las Pldoras Pik curan la anemia, clorosis, jaquecas, neurastenia, dolores de estómago, neurastenia.

Las Pildoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio 4 pesetas la caja o 21 pesetas las 6 cajas.

PASTOR

Cirujano-dentista

Princesa, 6, principal.—Alicante

Dentaduras artificiales de todas clases sistemas colocadas sin necesidad de extraer las raices. Operaciones sin ningún dolor, por medio de los mejores anestéticos locales.

Somatoso

En la convalecencia.

EL BUEN GUSTO Adolfo Morla

CAMISERÍA ESPECIAL

Confección esmerada de toda clase ed ropa blanca pare suballere

corbatas, panuelos, artículos de piel y géneros de punto

Trousseaux para bedas

CALATRAVA, 17. - ALICANTE

Gran Hospedería del Comercio

Vicente Miravete Navarro Calle del Vall, 61.-JIJONA

El esmeradísimo servicio y lo confortable de las habitaciones de esta Gran Hospederia del Comercio, han hecho que este nuevo establecimiento sea el primero y más concurrido en la ciudad de Jijona.

Su dueño D. Vicente Miravete no ha omitido ningún sacrificio para ponerlo al nivel de los de las grandes capita" les.

Servicio diario desde Alicante a Jijonaly vice-versa; carruajes de alquiofficer donvenients ler.

Calle del Vall, 61.-Jijona -

Tip. Progreso, Castaños 44.

"S I S ". a , tost Tillest: A obsilite al les tables en min en man en me minute nou bler

Selsor cos establicas es senjeu licitada ez-. ATONE

Chocolates dulces, hombones, cafés, tes v sopas

Caramelos del QUIJOTE con 60 escenas del libro. Idem infantiles (Zoología) 524 figuras. Idem Historia de España, con 335 personajes. Idem hombres céllebres, 350 retratos. Idem escudos y banderas 370.

Pedid sus BOMBONES de fama universal y fondants en elegantisimas cajas, grains y almendras bañadas, caramelos Alpes, pastillas, cafés, tes y sopas.

AVISO. A todo el que nos remita una colección completa de les envoltures la 133 ros Caramelos del QUIJOTE, se le entregará ó remitirá un albam vacío, dándono, la licas on de su residencia.

Machies de

HIJOS DE FRANCISCO ALEJOS

— Calatrava, 4 y Sagasta, 1. — Alicante — 7

Variedad en muebles del país y extranjeros.—Camas de madera.—Especialidad en sillas de todas clases.—Camas de hierro.

ACEITE ELÉCTRICO

moinates?

noo y ooi

THEFT.

agua de

agua de

Marie de la constante de la co

scalo

Aceite Blectrico

KING OF PAIN

Dr. De GRATH

seguio anbos ob spisiofilita estabatuoli -

iss raices. (Operaciones sin ningfin deler.

sel "REY DEL DOLOR"

"KING OF PAIN"

Wel Doctor Chas. De Grath.

Específico de notable efecto para aliviar y curar toda clase de Dolor.

Nunca falla en aliviar el Reumatismo y la Neuralgia, el Torticoli, Calambres, Dislocaciones, Contusiones, los Dolores de espalda y cintura, Dolor de oídos, Dolor de muelas, y cuantos otros dolores afligen á la humanidad.

El Aceite Eléctrico del Dr. Chas. De Grath está reconocido por la profesión y aceptado en todo el mundo civilizado. Como precaución contra las falsificaciones, debe todo comprador asegurarse que venga estampado en el frasco: "Dr. Chas. De Grath's Electric Oil," pues sin este requisito, todo otro así llamado Aceite Eléctrico, es vil imitación.

Fond Bollegament of y

LANMAN & KEMP, NEW YORK,

ÚNICOS FABRICANTES.

SOUTH A LEADING THE SECOND SEC

DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS.

INDISPENSABLES PARA EL TOCADOZ

AGUA DE FLORIDA DE

"EL PERFUME UNIVERSAL."

El más aromático y duradero. n en Baño fortifica; en el Pañuelo y el Tocador refresca y deleita.

Tónico Oriental

PARA EL CABELLO.

Preparación exquisita, de grato perfume, para el mundo elegante. Limpia, Perfuma, Suaviza y Hermosea 💆

ES CABELLO Y LA BARBA.

Quita la caspa. Im ide la caída del cabello y la salida de las canas. Aumer a el Cabello escaso. Restaura el Cabello caído

Búsquense siempre la "Marca Industrial" y firma de los únicos fabricantes

LANMAN & KEMP, NEW YORK. De venta en adas las Perfumerías y Droguerías del Mundo.

-RAFAEL TEROL, 2. 1. ..

DINERO sobre papeletasde e upeños, ulasjas, a miles, copa dinio ments. Préstamos a empleados del Estado y a militares que estén en activo.

Se admiten imposiciones a partir del 10 de Enero de 1908, bajo la tarifa siguiente:

1 a 1250 ptas. el 6 por 100 anual » 250 á 500 »

> 1.500 4.1.000 bis > 10 10 sedocing a wash at the color > 1.000 a 5.000 . > 1206 > 6186 & intro 7, adir or not no

Véanse las libretas que tiene la casa para este fin donde se detalla a satisfacción del imponente cuantos datos se pidan á la casa.

El Orédite»; como garantía ofrece todos sus negocios y los edicios adquiridos per el mismo en esta capital, de los cuales pueden informarse cuando lo estimen conveniente.

Estas garantías no las ofrece ninguna casa que se dedique, á las mismas operaciones que en la actualidad se dedica «El Crédito».

Para detalles que no se fijan en el anuncio pueden pedirlos personalmen. telo por escrito en las oficinas situadas en la calle de Rafael Terol, n.º 2, 1. 2.º NOTA.—Se admiten pequeñas cantidades semanales.

Somolose.

reconstituyente de primer orden

Se vende en las boticas y droguerías

AGENDAS BAILLY-BAILLIERE É HIJOS

Agenda de Bufete MEMORANDUM

Virial ordaines

Contionez Diario en blanco para anotaciones de ingresos y gastos,

ne election at 65 achorig a 801

elv si ha binbulase afrast no tovoncote

D. Thomas April Carling ... Down a chiral

neost rang A terieres in acous A noteel ale

paragraph of redia y along Capaitas Method IV

cara abasde eo mblaner.

con importantes dates, muy necesarios en oficinas de Banca, Comercio, particulares, etc.

Cuatro ediciones económicas En Madrid: 1, 1,50, 2 y 3 En Provincias: 1,50, 2, 3

y 4 posetas. Cuatro ediciones completas En Madrid: 2, 2,50, 3 y 4

Cuenta diaria

DE LA

CONTIENE Secciones especiales

para anotar visitas; señas útiles; gastos é ingresos diarios, y cuanto se necesita para llevar ordenados y sin temor á que se olviden los múltiples asuntos en que se desarrolla la vida moderna.

PRECIOS En Madrid: 2,50 y 8 pesotas. En Provincias: 2,80, 3, 4 En Provincias: 3 y 8,50 5 pesetas.

Agenda Culinaria

on receip wildly the consume to

Opinomia file mily busing language

THEORY SEED THE OF THE PROPERTY OF AS

tes thems to making on all and the assure

imbioscom obraco le ne godnemicoleon

of ror constrainments ob otherhibs

his will aloue at dibeares of an enr

addition to read the fine of the first

and an interpretation since an exercise

someter ento no rooms si alconside

Constitue enteresso

LIBRO DE LA COMPRA

que contiene 365 minutas y más de 700 recetas.

Explicación de la manera de condimentar los guisos que prescribe en los menús diarios.-Agenda en blanco para anotar fal día les mes tos de coeins.

a agrasia

SH VIII

DREGISOR

* SHILLING

rikovu bi

PEROLIE

COMO

ngjanaa

Arterio S

relling Collins

រាគម ១៩

PRECIOS

En Madrid . . . 2,00 ptgs. En Provincias. . 2.50

Agenda Médico-quirúrgica de bolsillo

ó Memorándum terapéutico, Formulario moderno y diario de visita.

Contlene: Diario en blanco para las anotaciones particulares. -Hojas para los trazados del pulso y temperatura.--Memorándum de terapéutica médico-quirúrgica y obstetricia. - Formulario. - Venenos y contravenenos.—Señas útiles á médicos, farmacéuticos y veterinarios, etc., etc.

PRECIOS

NO ENGRED ENGLISHED BOLD OF BUILDING THE SECTION OF THE SECTION OF

dougle on la via pabition .

de la contem en officer un nomes que la conten

cia aministration los industrialment and

social ar chaemian ast es roniais

- zo si è solouboug ene gavoli esobuète

niteau non sup assocationagein dioisea

re del centenanio de los Sillos se veris

Section unestress nuticias Elicher

Agenda de Bolsillo

para uso de Particulares.

Precioso libro de notas, dividide por días, con interesantes datos sobre Onrreos, Telégrafos, Teléfonos, tranylin, carruajes, etc.

Encuadernado en tela, con belallo interior y porta-lápiz.

-- PRECIOS EN MADRID

De un día en plana. . . . 1,50 ptas. De dos días en plana. . . 2,00 ---

EN PROVINCIAS 2,50 ptas. en Madrid y 3 en provincias. Il 2 y 2,50 ptas. respectivamente.

Under constitue in wanes, entraine entraine

consistence eminentes que tentos acierros

estrico ne bablisador al ne obuscioseo; nicia-

det of account and the state of the congress and

distriction de sup enunionimentales de comme

Manana podremos dar mis detailes

securos seguros de ello, por exitud.

afbigold size one shalum

rock start stansalsoor

tes del arte dramatico, han buch les ges

envisa ya sus producoiones ada oi

Coars of Zeragogs.

tishing shortola sotolisocomo nat

est dout verified Theoreticalistication of a price of a michigan elegation and a

Horas necessina basis consecute one constitute de Espanos.

del Estado francés, son manantiales Vichy-Hopital (estómazo)

Vichy-Grande-Grille (higado) · Vichy-Celestins (vías urinarias)

Véndese en las principales farmacias y droguerías y en los depósitos las aguas minerales. Para evitar toda clase de abusos y sustituciones los consumidores deben siempre pedir y exigir el nombre del mananti